

### **Spende Beteiligung Weihnachtsmarkt**

Eine sportliche Leistung der etwas anderen Art vollbrachten die Turner des SSV Höchstädt vergangenen Dezember: Unternehmer Fabian Weiß hatte ihnen angeboten, an seinem Stand auf dem Höchstädter Weihnachtsmarkt beim Verkauf von Apfelpunsch, Glühwein und weiteren Köstlichkeiten auszuhelfen – und diese Chance ergriffen die Sportbegeisterten mit dem großen Teamgeist gerne. Als Dankeschön für ihr Engagement an dem festlichen Wochenende überreichte Fabian Weiß ihnen nun eine Spende in Höhe von 555,55 €.

Für die Turnabteilung des SSV Höchstädt ist diese Finanzspritze eine wertvolle Unterstützung dabei, vor allem jungen Menschen einen spannenden Raum für die gemeinsame Freizeitgestaltung zu bieten. Für den Eventservice-Betreiber, dessen eigene Töchter ebenfalls als Turnerinnen aktiv sind, ist diese Form der Jugendarbeit sehr wichtig. Nicht zum ersten und sicher auch nicht zum letzten Mal förderte er daher gerne mit einer Spende die Turnabteilung des SSV Höchstädt. Diese kann nun mit Vollgas ins Jubiläumsjahr 2020 starten, in dem der Verein sein 100-jähriges Bestehen feiert!